

CEAFA consolida su dimensión internacional al ser elegido miembro de la Junta Directiva de *Alzheimer's Disease International* (ADI)

- CEAFA estará representada durante los próximos cuatro años en el órgano de dirección de la entidad más importante a nivel mundial relacionada con el Alzheimer.
- Cheles Cantabrana, Presidenta de CEAFA: “Estar en la Junta Directiva de ADI nos permitirá acceder a la fuente de conocimiento y toma de decisiones más importante en materia de Alzheimer y otras demencias”.

Pamplona, 29 de abril de 2021. El pasado 30 de marzo se celebró la asamblea general de *Alzheimer's Disease International* (ADI), la entidad supranacional que agrupa a 105 organizaciones que trabajan por las personas con demencia en todo el mundo, y en dicha reunión CEAFA se presentó como candidato para formar parte de su Junta Directiva. Tras la votación pertinente, la Confederación Española de Alzheimer, a través de su CEO Jesús Rodrigo, salió elegida.

De esta manera los cuatro próximos años CEAFA estará representada en los órganos directivos de ADI lo que supone la consolidación internacional de nuestra organización que ya viene avalada por los seis años como miembro de la Junta de Alzheimer Europa y como miembro de la Junta Directiva de Alzheimer Iberoamérica (AIB).

Para CEAFA este nombramiento supone formar parte de la Junta Directiva de la entidad más importante de la estructura mundial de Alzheimer, lo que nos permitirá compartir los conocimientos y saber hacer de nuestra organización con todas las entidades y asociaciones pertenecientes a ADI, profundizar en la formación y acercarnos a otras experiencias y formas de trabajar.

ADI es una entidad internacional, que entre sus prioridades aboga por hacer de la demencia una prioridad sanitaria mundial y emplaza a los gobiernos a hacer de la demencia una prioridad sanitaria nacional.

Esta dimensión internacional que adquiere la Confederación Española de Alzheimer es un reconocimiento a nuestra organización que agrupa a más de 300 Asociaciones de Familiares y que representa los intereses y necesidades de los más de 4,8 millones de personas que conviven en España con la enfermedad de Alzheimer y

otras Demencias (incluyendo también a los familiares cuidadores). Es un paso más para que CEAFA visibilice el Alzheimer, enfermedad que asume más del 60% de la dependencia en nuestro país, y supone un coste anual de 35.000 millones de euros.

Cheles Cantabrana, Presidenta de CEAFA: “Estar en la Junta Directiva de ADI nos permitirá acceder a la fuente de conocimiento y toma de decisiones más importante en materia de Alzheimer y otras demencias”

¿Qué puede significar para CEAFA pasar a formar parte de la Junta Directiva de ADI?

CEAFA ya era miembro de ADI, pero este paso para integrarnos en la Junta supone reforzar nuestro compromiso con la lucha mundial contra las consecuencias de la pandemia de demencias. Y supone además la reafirmación de la responsabilidad de la Confederación Española en su lucha contra las demencias que son un problema global. Además, las decisiones que puedan adoptarse en el marco del órgano de Gobierno de ADI, donde a partir de este momento estaremos presentes, acaban afectando, de una manera u otra, en las acciones de sus miembros nacionales.

¿Qué puede cambiar o en qué puede ayudar a CEAFA?

Pertenecer a la Junta significa asumir mayor responsabilidad y trabajo. Pero también acceder a la fuente de conocimiento y toma de decisiones más importante en materia de Alzheimer y otras demencias. Participar de manera directa en esta toma de decisiones va a inspirar, en parte, los futuros planes de ADI, y CEAFA será protagonista de ello.

Por ejemplo, ¿Puede suponer un impulso para los proyectos que tiene CEAFA incluido el Plan Nacional?

Estamos seguros de que va a impulsarlos. La pertenencia a la Junta refrenda el buen trabajo que estamos haciendo en CEAFA y certifica el valor de las demandas y reivindicaciones que elevamos a los responsables del diseño de las políticas públicas que deben darles solución. El Alzheimer y las otras demencias deben formar parte de la agenda de salud pública de nuestros gobiernos.

¿Cómo puede ayudar ADI a CEAFA en este tema según su influencia en gobiernos, instituciones o entidades privadas?

ADI va a tener un conocimiento directo de la situación de las demencias en nuestro país. Esperamos que ADI, en su labor de supervisión de los avances del plan de

acción mundial de la OMS contra las demencias, nos ayude a remover la conciencia de los responsables políticos españoles y hacer de las demencias una prioridad de salud pública. Las demencias son la mayor causa de discapacidad y dependencia en los mayores de 65 años y es devastadora no solo para los que las sufren, también lo es para los cuidadores y familiares. Estamos hablando de cinco millones de personas en nuestro país.

¿Qué tipo de decisiones se toman en ADI y qué papel desempeñará CEAFA dentro de esas decisiones?

El objetivo de ADI es crear conciencia de la demencia como una prioridad de salud pública, abogando por que se tomen las medidas necesarias para abordarla desde la evidencia, la equidad, inclusión e integración. Desde CEAFA aportaremos el conocimiento y experiencia de más de 30 años en la pugna para cumplir esos mismos objetivos, una experiencia compartida y surgida de la labor de más de 300 asociaciones y 19 federaciones especializadas, una de las estructuras más potentes a nivel mundial.

Por otro lado, una de las prioridades de ADI es apoyar a sus organizaciones miembro (105 en todo el mundo) para que puedan avanzar, progresar y ofrecer más y mejores servicios a las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer u otra demencia. En este sentido, CEAFA podrá aportar ese conocimiento y saber hacer atesorado durante más de 30 años de actividad, convirtiéndose, de este modo, en un agente facilitador de esos conocimientos, estrategias y herramientas de intervención a nivel global.

*La **Confederación Española de Alzheimer (CEAFA)** es una entidad que agrupa a más de 300 Asociaciones de Familiares y que representa los intereses y necesidades de los más de 4,8 millones de personas que conviven en España con la enfermedad de Alzheimer y otras Demencias (incluyendo también a los familiares cuidadores). El Alzheimer representa más del 60% de la dependencia en nuestro país, y supone un coste anual de 35.000 millones de euros.*
www.ceafa.es

Para más información:

iLUNE

Gabinete de Comunicación

Alberto Laiglesia 670 423 420 alberto@ilune.com

Carlos Zuluaga 606 283 822 carlos@ilune.com